

Estimadxs colegas:

Por delegación del Alcalde del Distrito Metropolitano de Quito (DMQ), Dr. Jorge Yunda, un equipo de trabajo liderado por Fernando Carrión e integrado por Juan Pablo Aguilar y Jaime Erazo, se encargaran de coordinar la elaboración de forma consensuada del ***Estatuto de Autonomía del Distrito Metropolitano de Quito***, según lo establece la Constitución del Ecuador aprobada en el año 2008.

Para el efecto se plantea un proceso con cuatro momentos:

1. Redacción participativa y consensuada del Estatuto Autonómico.
2. Aprobación en dos sesiones consecutivas del Concejo Municipal del DMQ.
3. Dictamen de constitucionalidad por parte de la Corte Constitucional.
4. Aprobación mediante plebiscito popular.

Para llevar a cabo la propuesta hemos revisado la bibliografía nacional e internacional, llegando a la conclusión de que las capitales en América Latina se encuentran en un momento histórico de redefinición de sus marcos institucionales, así como de su sentido de capitalidad.

Por eso queremos invitarles a participar en este proceso, de tal manera que la región pueda beneficiarse de este proceso y a su vez la ciudad de Quito pueda recoger las mejores experiencias regionales para el diseño de su Estatuto Autonómico. Para el efecto quisiéramos conocer quienes estarían interesados/as en participar de forma directa en el proceso, conformando un **Concejo Consultivo**. Estas personas recibirán permanentemente los documentos bibliográficos compilados como los producidos, serán invitados a las discusiones presenciales y virtuales, así como a los debates mediante chats y encuestas. Todo este proceso será documentado y difundido mediante, libros, documentos y videos; y los participantes serán reconocidos por el Municipio de Quito.

Quedamos muy atentos a sus reacciones.

Saludos cordiales,

Fernando Carrión, Juan Pablo Aguilar y Jaime Erazo